

24Jam

Kapolsek Rengasdengklok beri Arahan saat Apel Persiapan Pam Kampanye Paslon Bupati dan Wakil Bupati Karawang Nomor Urut 02

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Oct 9, 2024 - 14:29



Polres Karawang Polda Jabar - Proses pemilihan kepala daerah serentak 2024 kini telah memasuki tahapan kampanye. Bertempat di Halaman Mapolsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar dilaksanakan kegiatan Apel kesiapan Pengamanan Kegiatan Kampanye Tatap Muka oleh Paslon Bupati Karawang Nomor Urut 02 H.Aep Syaepuloh S.E dan H.Maslani diwilayah Kec.Rengasdengklok Kab.Karawang
Rabu (09/10/2024)

Kegiatan Apel Pengamanan Kampanye di Pimpin oleh Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi S.H dan di ikuti Anggota Polsek Rengasdengklok yang terlibat Sprint pengamanan

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi S.H menyampaikan bahwa Pemilihan Umum merupakan wujud keikutsertaan seluruh rakyat Indonesia dalam penyelenggaraan pemerintahan negara. disamping itu Pemilu adalah sarana demokratis untuk menyampaikan aspirasi rakyat dalam rangka membentuk sistem negara yang legitimate dan berkedaulatan rakyat.

“Mengingat arti penting dan strategisnya pemilu, pemerintahan dan pembangunan dalam mencapai tujuan negara, maka pada konteks inilah Polri sebagai penanggung jawab keamanan dalam negeri, berkewajiban untuk mengawal, menjaga dan mengamankan penyelenggaraan Pilkada 2024 yang tahapannya telah berlangsung saat ini,” Jelas Kapolsek. Rabu (09/10/2024)

Dalam pelaksanaan apel, AKP Edi Karyadi selaku Padal wilayah Polsek Rengasdengklok memberikan arahan kepada personil yang terlibat pengamanan agar melaksanakan pengamanan sesuai dengan SOP PAM dan ploting yang telah ditentukan di titik titik Serta jalur yang terlewati rombongan peserta kampanye dengan di bawah pengendali Padal PAM. Ia juga berpesan agar para anggotanya menjaga keselamatan dan kesehatan dalam melaksanakan tugas pengamanan kampanye

“Jaga kesehatan dan jaga keselamatan dalam menjalankan tugas. Kerjakan dengan setulus hati. Ikuti SOP yang ada. Semoga kegiatan kampanye berjalan lancar serta apa yang kita kerjakan ini bernilai pahala di sisi Allah’, tutur Kapolsek

Sebelum membubarkan pasukannya, Kapolsek Rengasdengklok mengucapkan Terimakasih kepada Anggota yang sudah mengikuti Apel Pengamanan kampanye Calon Bupati dan Wakil Bupati Karawang di wilayah hukum Polsek Rengasdengklok

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain